

Arbeitsalltag trotz Beeinträchtigung kennenlernen

Der „Duo Day“ hat im Lahn-Dill-Kreis Menschen mit Beeinträchtigung die Tür zu heimischen Unternehmen geöffnet

WETZLAR (red). Im Service-Admin-Team der Hexagon Metrology GmbH sind Einsatz und Flexibilität gefragt. Anrufe entgegennehmen, Wartungstermine vergeben, Fristen im Auge behalten, Lieferanscheine und Rechnungen bearbeiten und dafür sorgen, dass jedes Kundenanliegen schnell gelöst wird. Parnia Najafi war einen Tag Teil der rund 480 Mitarbeiter am Standort Wetzlar des Anbieters für Sensor-, Software- und autonome Lösungen.

30 Betroffene nehmen am „Duo Day“ teil

Der „Duo Day“ hat es ermöglicht, dass die 25-Jährige aus Wetzlar in den Büroalltag schnuppern kann. Mit ihrer Duo-Partnerin Bozena Berghäuser, die einige Aufgaben für diesen Tag vorbereitet hatte, stellt sie sich dem Büroalltag.

„Natürlich kann man nach einem Tag noch nicht viel sagen, es war auf alle Fälle sehr aufregend und hat Spaß gemacht“, berichtet Parnia, die ansonsten in der Stephanus

mitzuarbeiten. John Lukas Al-tunek hatte sich für den Bereich „Versand-Logistik“ entschieden. Beide arbeiten ansonsten bei der Lebenshilfe Wetzlar-Weilburg.

Die heimische Bundestagsabgeordnete Dagmar Schmidt (SPD) hat auch in diesem Jahr die Schirmherrschaft des „Duo Day“ übernommen. Sie besuchte die drei Praktikanten vor Ort.

Arbeitsagentur und viele Partner machen mit

Organisiert wurde der Aktionstag gemeinsam von: Agentur für Arbeit Limburg-Wetzlar, Arbeitsloseninitiative-WALLI, Diakonie Lahn-Dill, Diakonisches Werk an der Dill, Einheitliche Ansprechstelle für Arbeitgeber (EAA), Friedrich-Fröbel-Schule-Wetzlar, Handwerkskammer Wiesbaden (Geschäftsstelle Mittelhessen), Integrationsfachdienst (IFD), Kommunales Jobcenter Lahn-Dill, Lahn-Dill-Kreis, Landeswohlfahrtsverband Hessen (LWV), Lebenshilfe Wetzlar-Weilburg und Wirtschaftsregion Lahn-Dill.



Bozena Berghäuser (l.) begleitet Parnia Najafi in der Firma Hexagon Metrology GmbH in Wetzlar
Foto: Agentur für Arbeit

Werkstatt der Diakonie Lahn-Dill beschäftigt ist. Mit ihr haben 30 Menschen mit Beeinträchtigungen im Lahn-Dill-Kreis am diesjährigen „Duo Day“ teilgenommen und mit

ihren jeweiligen Partnern in Betrieben und Verwaltungen den Arbeitstag verbracht. Für die Schwerbehindertenvertreterin von Hexagon, Lisa Sanchez, war es eine Herzens-

angelegenheit, so viele Plätze wie möglich zur Verfügung zu stellen. Neben Parnia hatte auch Lara Schneider die Gelegenheit, in der Anwendungstechnik des Unternehmens